
 

 

 

 

 

 

第 8回 学校経営協議会              12月16日（金） 15：30～ 於：本校 ゆめの広場 

 ≪会長あいさつ≫ 

 ≪校長あいさつ≫ 

≪学校経営協議会委員紹介≫ 今回は、学校経営協議会の近藤さん、佐藤(理)さんの紹介です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

一小 学校経営協議会                       令和5年1月10日 第８号 

小平第一小学校 学校経営協議会 会長  馬場 英夫 

小平第一小学校 校長  村松 守夫 

 

 インフルエンザの児童は少ないと聞いている。コロナは感染が少し見られるようである。2学期もあと

少し元気に終了式を迎えてほしい。 

 

 

前回は欠席申し訳ありませんでした。 

①コロナについて 4 月から学級閉鎖はなかったが１年生が学級閉鎖になった。教職員もコロナの感染や

濃厚接触者となっている。多いときは18人。気を付けていきたい。 

②懸案事項になっている一小南たかの街道であるが先日、警視庁、小平警察、小平市役所関係機関に現場

検証をしてもらい、植竹金物店に横断歩道を移すか、押しボタンを移す方向で検討。期日についても早め

に要望を出し、前向きに考えてくれそうである。 

③次年度の研究について 

 

 

 

 

 

 
 

 

放課後子ども教室コーディネーター 

 近藤 京子 

①休日のリフレッシュ方法 

 「家でのんびり たまに旅行」 

②小学生の頃好きだった遊び 

 「ゴム跳び チェーリング」 

③コミュニティ・スクールに向けて一言 

 「連携することで放課後の充実にもつ

なげていきたいと考えています。」 

 

  

 

 

 

 

 

 

PTA会長 佐藤 理絵 

①休日のリフレッシュ方法 
 「リフレッシュする間もなく、休日が終わっ

てしまっています。」 

②小学生の頃好きだった遊び 
 「生き物探し、小山か古河(鬼ごっこ)」 

③コミュニティ・スクールに向けて一言 
 「一人の保護者として、また、地域住民とし

て、一小児童の成長を見守りたいと思いま

す。」 

  

 

 



 

≪報告事項≫ 

１. 学校より 

〇現状と報告（校長）   

・評価集計状況報告（校長） 

・先日の学校アンケートの結果に地域の方 4々00名ぐらいにご協力をいただいた。この数を見ても地域の期待を   

感じる。 

・このアンケート結果を基に学校経営方針を立て、CS会議でお示し計画を立てていきたい。 

〇教務・研究より（柳澤教務主幹） 

・1月の行事予定・・・書初め展大きな行事が期間中無いので午後に保護者に鑑賞をしていただく。 

・研究・・・・・・・・授業研究は1月の1年生が最後である。まとめをしっかりとしていきたい。 

〇生活指導・特別活動より（山根生活指導主幹） 

・11月のふれあい月間に全校児童にアンケートを実施。アンケートをしっかりと見直して手立てを講じていく。 

・予定通り150周年のキャラクターの募集が始まった。今後、決まっていく予定。 

 

   ２．各委員より 

〇青少対 ・・・・・・・・・・今年度の活動報告（コロナ禍全て実施できなかった） 

〇主任児童委員・・・・・・・人員不足の現状報告 

〇地域教育コーディネーター・１2月の活動報告(実施できず)  

〇地域教育コーディネーター・CS推進フォーラムへの参加報告 

〇放課後子ども教室・・・・・運営委員会参加報告、次年度に向けてスタッフの増員、12月20日の発表会案内 

〇PTA・・・・・・・・・・・ 互選会の予定、ベルマークの交換の進捗状況                    

〇一小安全ネットワーク・・・児童の登下校の様子報告   

〇保護司・・・・・・・・・・中学生対象の社会を明るくする運動の報告、少年犯罪と家庭での接し方 

〇白梅学園大学付属幼稚園・・園でのコロナ感染状況報告 

                     

  

≪審議事項≫    

★設置申請書 校長       ⇒承認 

★来年度に向けて委員からの要望 ⇒意見交流 

   ★関係者評価          ⇒後日審議 

 

 

≪事務連絡≫ 

 

 

 

〇今後の日程について ※毎月第4金曜開催 

 次回開催予定：令和5年1月27日（金）15：30～17：00 ゆめの広場 

〇創立150周年実行委員会 

        1月紙面開催 


